

学校教育目標

『かしこく・やさしく・たくましく』



〈目指す学校像〉

川越小だよい

『思いやり日本一の学校』

11月号 令和7年11月4日

〈磨こう3つの玉〉

○みつけ玉

○しんせつ玉

○がまん玉

川小っ子の学びの充実

秋も深まり、朝夕の冷たい風に季節の移ろいを感じるころとなりました。

10月は、運動会や修学旅行、そして地域の伝統行事である川越まつりなど、多くの学びの機会がありました。子ども達はそれぞれの活動に主体的に取り組み、友達や地域の方々との関わりを通して、「仲間と協力すること」「学びを生活に活かすこと」等を学び深める姿が見られました。

現在、学校では、「主体的・対話的で深い学び」を念頭に教育活動を行っています。子ども達が自ら課題を見つけ、友達と考えを伝え合いながら、多様な見方や考え方についてふれることで、学びをより確かなものにしていくことを目指しています。

運動会の練習では、仲間と作戦を考え、力を合わせて取り組む中で、協働の大切さを学びました。修学旅行では、見て・聞いて・考えをまとめる体験を通して、「自ら課題をもって学ぶ姿勢」が身につきました。川越まつりでは、地域の伝統や人々の支えにふれることで、地域社会への関心を高めることができました。

秋は、周りを見つめ、相手の考えに耳を傾け、自分の在り方を考えるのにふさわしい季節です。教室でも、子ども達は友達との話し合いを通して自分の考えを確かめ、より良い答えを探そうとする姿が多くみられるようになっています。

11月にも、音楽会や社会科見学など、さらに自分を表現したり挑戦したりする機会が控えています。行事は「成果を見せる場」であると同時に、「学びを広げる場」でもあります。一人ひとりが、これまでの取組を振り返り、次の成長につなげてほしいと思います。

教育学者デューイは、「経験に学び、経験から学び続けることが、真の教育である」と述べています。子ども達が体験を通して得た気づきを、次の学びに生かしていくこと、それこそが、私たちの目指す「主体的・対話的で深い学び」です。

実りの秋の中で、子ども達一人ひとりが自らの学びを見つめ直し、仲間とともにによりよい明日を築いていけるよう、今後も学校全体で支えていきたいと思います。

11月の予定

10月の活動の様子

令和7年度 運動会 10月4日(土)開催

児童1人1人が持てる力を最大限に發揮し、集団としてまとまりのある演技・競技を作り上げることをねらいとして各学年、練習から本番まで全力で取り組みました。保護者の皆様、地域の皆様にご協力いただき予定通り実施することが出来ました。

ありがとうございました。

★ 3～6学年の自由下校の試行と今後の予定について ★

11月、12月に全7回、3学年～6学年の自由下校を行います。学校では、事前指導、事後の振り返りを通して、3学期以降毎日、自由下校できるよう指導してまいります。ご家庭でも児童のみで安全に下校できるよう見守り、お声がけいただきたくお願ひいたします。

2学期の自由下校実施日は、①11/17(月)、②12/1(月)、③12/8(月)、④12/15(月)、⑤12/22(月)、⑥12/23(火)、⑦12/24水です。なお、下線の3回以外は、教員が数ヶ所で見守りを行い、下線の3回は児童のみで下校します。

★ 東校舎の改修工事について ★

東校舎改修工事が始まりました。令和8年3月6(金)までの予定です。8:30～17:30は体育館横の南門からの出入り、くすのき門への通り抜けは不可能となります。8:30以後に車で来校される場合には、くすのき門からの出入りをお願いいたします。駐車スペースはくすのき門を入って左側です。

東校舎の周囲は駐車不可となります。砂利駐車場は工事関係者、教職員が駐車します。

工事に伴い、本校舎と東校舎をつなぐ外の通路も閉鎖されます。そのため、本校舎から東校舎に行く際は、本校舎内の2階または3階から移動してください。
ご協力よろしくお願ひいたします。